

Lautan Massa GRIB Jaya Kawal Pelantikan Prabowo-Gibran dengan Semangat Juang Tinggi

Agung widodo - JATENG.OPINIPUBLIK.ID

Oct 21, 2024 - 23:12



Foto: Saat Puluhan Ribu Anggota Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu Jaya (GRIB Jaya) Membanjiri Gedung DPR-MPR RI Untuk Memastikan Kelancaran Acara Pelantikan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. Minggu (20/10/2024).

[JAKARTA](#)- Dalam momen bersejarah pelantikan Presiden Prabowo Subianto dan

Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka, puluhan ribu anggota Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu Jaya (GRIB Jaya) membanjiri Gedung DPR-MPR RI untuk memastikan kelancaran acara. Minggu (20/010/2024).

Ribuan anggota ini hadir tak hanya sebagai saksi, tetapi juga sebagai pengawal yang bertekad menjaga prosesi sakral ini berjalan aman dan tertib.

Dengan dipimpin langsung oleh Ketua Umum DPP GRIB Jaya, H. Hercules Rosario Marshal, pasukan GRIB Jaya dari berbagai daerah hadir dengan semangat luar biasa. Mereka bersatu dalam satu tujuan: mendukung penuh pelantikan Presiden terpilih ke-8 Republik Indonesia, Prabowo Subianto, yang diyakini akan membawa perubahan besar bagi masa depan bangsa.



"Kehadiran kami hari ini adalah bentuk nyata dari perjuangan yang tak pernah padam. Kami tidak hanya mendukung di masa kampanye, tapi juga siap mengawal pemerintahan Prabowo-Gibran menuju Indonesia yang lebih kuat," ujar Gabriel Alexander, Ketua GRIB Jaya DPD Jawa Barat, dengan penuh semangat.

Acara ini dihadiri pula oleh para petinggi GRIB Jaya, Daeng Sabil Ketua 1 DEWAS, Edi Toerangga KETUA 2 DEWAS, Ferry Kilikily Ketua Dewan Pengawas GRIB JAYA, serta jajaran pengurus dari berbagai wilayah seperti DPW Jawa Barat, DPW Banten, DPW Jakarta, DPW Jawa Tengah, dan DPW dari provinsi lainnya. Ribuan anggota dari setiap pelosok negeri bersatu padu, menunjukkan soliditas dan loyalitas yang kuat terhadap perjuangan GRIB Jaya.

Prosesi pelantikan berlangsung khidmat, di mana GRIB Jaya memainkan peran penting dalam menjaga situasi tetap kondusif. Dengan barisan anggota yang disiplin dan penuh semangat juang, mereka memastikan setiap detik acara ini berjalan lancar.

Momentum ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi GRIB Jaya, tetapi juga menandai langkah awal menuju era baru di bawah kepemimpinan Prabowo-Gibran. Di tengah dukungan yang begitu besar, ada harapan besar untuk Indonesia yang lebih maju, sejahtera, dan berdaulat.

GRIB Jaya Tegak Berdiri untuk Indonesia!